

Jugend des Deutschen Alpenvereins Sektion Krumbach

2011 – Die Kletterjugend boomt...

Die Kletterjugend I mit Kindern ab dem Grundschulalter ging dieses Jahr in ihre zweite Runde. Und: Die Begeisterung ist ungebrochen!

Die Gruppe umfasst inzwischen 14 Kinder, die selbständig und sicher in Dreierseilschaften klettern. Nicht nur an künstlichen Kletteranlagen, sondern auch im Klettersteig und am echten Fels, was beim Aufklettern, im Familienklettercamp im Ötztal, auf mehreren alpinen Unternehmungen und beim Abklettern unter Beweis gestellt wurde.



Als Bestätigung des Wissensstandes der Gruppe absolvierte die Kletterjugend die Prüfung für den DAV Kletterschein Toprope bei unserem Abteilungsleiter Klettern Heinz Zander mit Bravour.



Wichtige Highlights in der Jugendarbeit 2011 waren:

- Aufklettern am Sotzenhauser Nägelesfelsen
- Familienklettercamp im Ötztal mit Klettern, Mehrseillänge und Stuibenfall Klettersteig
- Abseilaktion und Prusikmeisterschaft im Rahmen des „Krumbacher Frühlingserwachens“



- Besuch des Boulderworldcup im Olympiastadion in München



- Eisessen nach 50 gekletterten Routen in einer Kletterstunde (!)
- Klettern in der Kletterhalle in Ottobeuren
- Abklettern am Rosensteiner

Sofienfels



Für 2012 haben wir für unsere Jugendarbeit mit Michael Herbst einen neuen, angehenden Jugendleiter gewinnen können. Michi wird mit Beginn der neuen Klettersaison die neue Kletterjugendgruppe I beginnen. Wichtigste Ziele für 2012 sind:

- Alpin Klettercamp für Kinder und Jugendliche auf der Blaueishütte
- Ausrichtung des 1. Krumbacher Jugend Kletter Cups
- Zahlreiche Aktionen in Natur und Fels

Als weitere Gruppen haben wir in unserer Sektion Jugend II, Jugend III und die Sportklettergruppe in Alters von 10 – 19 Jahre

Aktivitäten im Jahr 2011

Ca : 24 Gruppennachmittage mit durchschnittlich 6 Teilnehmer/innen, davon 2 weiblich und 3 männlich

3 Tagesfahrten am Wochenende an den Fahrten nahmen

durchschnittlich 6 Jugendliche teil davon 2 weiblich und 4 männlich

Besondere Highlights aus dem Jahr 2011 war der Besuch des Hochseilgarten in Wallenhausen und Klettern in der Kletterhalle in Ottobeuren .



Ein besonders Erlebnis ist der jährliche Jahresabschluss mit Bildern

Kontakt:

Jugendreferentin

Bigelmaier Karin

Hitzelberstr. 10 b

86505 Münsterhausen